

El PNV anuncia su ruptura con Mayor Oreja por un discurso ante la Guardia Civil

Arzalluz amenaza al Gobierno si respalda las palabras del ministro de Interior

El presidente del PNV, Xabier Arzalluz anunció ayer en Bilbao la ruptura de relaciones con Jaime Mayor Oreja, y amenazó con extender la medida al Gobierno si el presidente José María Aznar respalda las palabras del ministro del Interior durante su discurso en los actos conmemorativos del 155 aniversario de la Guardia Civil, el pasado día 13.

Colpisa. BILBAO

Las afirmaciones de Mayor Oreja, en las que presuntamente se basa la iniciativa de Arzalluz fueron textualmente: «Todos tenemos la obligación democrática de contribuir a que la historia de España que, sin duda ustedes -dijo refiriéndose a los miembros de la Benemérita- están viviendo y protagonizando en primera línea, no la vuelvan a deformar, distorsionar y retorcer aquellos que precisamente no creen en España y hacen en demasiadas ocasiones desde el frente esa anti-España que lamentablemente, es su razón de ser y de estar en política».

Arenga

Arzalluz se mostró muy crítico con el discurso de Mayor Oreja, interpretando que el titular de Interior arengaba a la Guardia Civil frente al nacionalismo vasco. El presidente del PNV dijo que

«las armas de la Guardia Civil no son las ideas ni la pluma sino el cetme, el subfusil y la pistola».

Arzalluz fue más allá y señaló que las palabras del ministro suponen «la negación del derecho, presentando la fuerza de las armas, a defender cualquier idea democrática saltándose el punto octavo de la Mesa de Ajuria Enea».

Integración de EH

Y explicó que «si algo tiene de importante» el pacto de apoyo parlamentario firmado con Euskal Herriarrok es que un grupo «que ha sido extraparlamentario, contraparlamentario, que nunca ha reconocido la legitimidad del Parlamento vasco ni del Gobierno vasco» decida su integración normal en la vida parlamentaria, acate las reglas del juego y se comprometa a defender durante cuatro años al ejecutivo autónomo.

Cuestionado sobre la posibilidad de que un encuentro cara a



LUIS TEJIDO / EFE

Arzalluz durante el anuncio público de la ruptura con Mayor Oreja.

cara con el presidente del Gobierno, José María Aznar, permita reconducir la situación de ruptura actual, el líder nacionalista aseguró que esta opción es «poco

práctica» porque ambos líderes, cuya última conversación se remonta a septiembre del pasado año, mantienen criterios «dispar».

Piqué considera que no existe colaboración parlamentaria con el PNV

Efe. MADRID

El Gobierno criticó ayer decisiones del PNV como la de suscribir un pacto de legislatura con HB, pese a no condenar la violencia, y consideró que los últimos cruces de declaraciones entre el PP y el PNV no afectan a la colaboración parlamentaria, porque «estrictamente» no se puede decir que exista.

En la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros, el portavoz del Gobierno, Josep Piqué, consideró «un esperpento» las declaraciones del presidente del PNV anunciando que rompe relaciones con Jaime Mayor Oreja y, por otra parte, pidió al lehendakari Juan José Ibarretxe que explique las «dos contradicciones» del pacto de legislatura firmado con EA y Euskal Herriarrok (EH).

Por su parte, el Ministerio del Interior señaló en un comunicado que «no es la primera vez que el señor Arzalluz tergiversa la realidad y miente en relación con el ministro del Interior» y niega que Mayor Oreja dijera en un discurso ante la Guardia Civil que se asignaba a este cuerpo «la misión de defender a España del frente nacionalista vasco».

Deprisa, deprisa que desaparecen.

Ahora los mensajes cortos de Airtel a Airtel sólo cuestan 10 ptas.*
Hasta el 31/8/99 inclusive



Sólo para 2.000 afortunados hay un Siemens C10 con Tarjeta Airtel Fórmula por 10.900 ptas.*

Sin contratos, sin cuotas mensuales y recargable.



Recarga tu tarjeta Airtel Fórmula en:



*Impuestos indirectos incluidos. Teléfonos de uso exclusivo Airtel para tarjetas prepago. Promoción válida desde el 20/5/99 hasta el 31/5/99 o fin de existencias (2.000 uds.) Todos los Pack Airtel contienen 4.000 ptas en llamadas. Oferta no canjeable por otra. **Impuestos indirectos no incluidos sólo para mensajes enviados de Airtel a Airtel, precio a otros operadores nacionales o sin promoción: 25 ptas. mensaje.